

Collège Pensivy. Un travail en commun avec les écoliers



Ce répertoire a été interprété avec un grand plaisir et fierté devant Didier Dlepeleer, lors d'une journée de répétition vendredi. Elle était enrichie des conseils de l'artiste, répondant avec précision aux nombreuses questions que se posaient les jeunes.

Durant toute cette année scolaire, les cinq classes de 6es du collège Germain-Pensivy sont associées aux classes de CM1-CM2 de l'école de Tourc'h, pour un projet de création à partir de l'œuvre de l'auteur-compositeur Didier Delepeleer « Sacrée Gamine, hommage à Joséphine Baker », figure emblématique féminine de l'engagement.

« Ce partenariat école-collège-cycle 3, est mené dans le cadre du Projet d'éducation artistique et culturelle et de la charte départementale des pratiques vocales. Il est accompagné par la conseillère pédagogique et porteuse de projets Gwen Gourlaouen. Les élèves se réunissent depuis le début de l'année scolaire sous la direction du professeure d'éducation musicale et chant choral, accompagnée de l'enseignante de l'école de Tourc'h pour travailler les chants ensemble », explique Jean-Paul Aurriere, principal du collège.

Dans l'établissement, le projet de création donne lieu à un travail interdisciplinaire associant une douzaine d'enseignants de disciplines diverses et variées, tels l'éducation musicale, les arts plastiques, la danse (EPS), le français, le CDI, l'histoire, l'éducation morale et civique et l'anglais. La restitution de ce travail aura lieu dans la salle de spectacle du centre culturel de Rosporden, le mardi 25 juin lors de la fête du collège Pensivy.